

# Mit guter Laune für die gute Sache

---

*Von Daniel Koenen*

21. Juli 2022, 09:55

Fug und Janina sind unsere neuen Botschafter des Kinder- und Jugendhilfefonds (</sites/kjakoeln/fonds/>). Der Fonds unterstützt unbürokratisch junge Menschen in Köln und im Rhein-Erft-Kreis, die in Armut leben oder unverschuldet in Not geraten sind.

Bekannt ist das Bergisch Gladbacher Kindermusik-Duo aus der „Sendung mit der Maus“ und von „Wissen macht Ah!“. Dort und auf den Bühnen des Landes verbreiten sie Kindern große Freude. Jetzt engagieren sie sich zudem für junge Menschen, die sich im Rheinland in einer besonderen Notlage befinden. „Kinder und ihr Wohlbefinden sind uns ein äußerst wichtiges Anliegen, daher sind wir sehr froh, mithelfen zu können. Immer, sowieso und jetzt in diesen herausfordernden Zeiten erst recht“, so Fug & Janina.

Mehr Infos zu unserem neuen Botschafter-Duo Fug und Janina (<http://www.fug-und-janina.de>)